
Ⅰ 南九州市ソフトボール協会 

開 催 日 時 日 時 令和６年８月８日（木）18時～20時 

開 催 場 所 場 所 知覧老人福祉センター 

市 側 

出 席 者 

市長，副市長，総務課長，都市政策課長，教育総務課長，保健体

育課長 

主なテーマ 

⑴ 知覧平和公園に76.2ｍ規格の外野ネット及びサイドネットに

ついて建込式基礎設置に関する要望 

⑵ スポーツキャンプ誘致における既設施設を利用した屋内練習

場の整備に関する提言 

⑶ 知覧平和公園多目的球場のナイター施設整備に関する提言  

市長の発言要旨 

 外野ネット及びサイドネットについては，令和７年度予算で考える方向であ

る。スポーツキャンプ誘致における既設施設を利用した屋内練習場の整備につ

いては，他市の改装施設を視察の上で考えていきたい。知覧平和公園多目的球

場のナイター施設整備については，多額の予算が必要なことから，検討する。  

 

Ⅱ ＮＰＯ法人頴娃おこそ会 

開 催 日 時 令和７年１月22日（水）17時30分～19時30分 

開 催 場 所 いせえび荘 

出 席 者 
市長，副市長，総務課長，企画課長，企画課企画係長，都市政策

課長，都市政策課公園管理係長 

主なテーマ 
番所鼻自然公園の活性化やＪＲ指宿枕崎線の利用促進・沿線の盛

り上げ等を中心に頴娃地域内で取り組む観光まちづくりについて  

市長の発言要旨 

指宿枕崎線の問題など色々，難しい状況の問題もあります。観光という観点

からＰＲし，利用者数を伸ばす取組を今後も考えていき，ＪＲ指宿枕崎線の存

続をお願いしていきたい。また，番所鼻公園については，ツリーキャンプやボ

ードウォークもできており，公園が生まれ変わったようだった。今後も更なる

公園の活用をお願いしたい。 

 

 

 


